
本报讯 7月 21日袁上海
铅酸蓄电池配送回收体系绿
色信用评价与奖惩制度建设

讨论会在协会办公室顺利召
开遥市发改委社会信用推进处
副调研员张学军尧协会与联盟

以及华予信的相关领导负责
人出席了此次会议遥

会上袁 三方领导就上海铅
酸蓄电池配送回收中心绿色信
用的评价制度尧 奖惩制度以及
评价体系指标展开了热烈的讨
论遥 在各自领域从国家地方政
策以及各省市铅酸蓄电池配送
回收现状等角度出发给予制度
编写组不同的修改意见遥 三方
也将在今后的研讨过程中袁不
断修正完善上海铅酸蓄电池诚
信体系制度的建设袁 为未来蓄
电池配送回收市场的健康稳定
发展打下坚实的基础遥
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本报讯 6月 30日袁 本协会召集
部分行业专家就组建野上海市院士专
家服务中心渊有色金属冤冶听取各方建
议意见遥 会议由协会副会长兼秘书长
刘秋丽主持遥
张敏祥老会长对建立院士专家服

务中心时表示院在上海致力于建设科
创中心的大背景下袁协会搭建新的平
台很有必要袁这对于上海有色金属行
业的产品升级换代袁 发展有色新材
料袁与上海战略性新型产业的对接有
着重大意义遥 同时袁协会近年来依靠
院士和专家积极探索袁将知识与产业
结合尧技术与企业结合尧产业与金融
结合袁2016 年与 2017 年以产业链为
载体袁探索汽车产业上下游互动的新

格局袁不断尝试寻找一条政产学研用
的新模式遥 目前袁时期已经成熟袁要积
极抓住机遇袁引导各类创新要素向企
业集聚袁促进科技成果转移转化遥
与会专家也纷纷建议袁服务中心

院士专家人选除了本身具有较高的
科研尧学术成果外袁更重要的是具有
服务企业的强烈愿望遥 同时袁对运作
服务中心的操作团队也提出了较高
要求遥 会中袁大家还对组织形式尧活
动方式尧拓展的产品等等做了深入的
探讨遥
协会也将于 7尧8月份走访相关高

校尧科研院所尧企业袁与院士专家企业
家进行深入探讨与交流袁同时袁下发
院士专家信息推荐自荐表遥

本报讯 7 月 17
日袁 协会副会长兼秘书
长刘秋丽携秘书处一行
走访了协会理事单位上
海海亮铜业有限公司遥
上海海亮铜业常务副总
经理傅海东等相关领导
进行了热情的接待遥

刘秘书长在沟通
交流过程中袁 就协会
近期所做的重点工作
进行了介绍袁 包括院
士专家工作 站的组
建尧 市商务委公平贸
易项目以及技能鉴定与职称评审的相
关工作遥

傅总分别结合以上协会的三项工作
及企业的现状与发展表达了自身的需求
与规划遥上海海亮铜业将结合集团总公司
人才培养计划袁积极响应行业技能鉴定的
人才选拔工作袁对于公平贸易项目也将努

力配合协会提供相关进出口数据遥公司希
望在院士工作站建立后袁在新能源汽车领
域寻找专家院士进行深度对接交流袁为公
司未来的发展规划出谋划策遥 最后袁傅总
赞扬了协会一直以来立足于有色企业所
做的工作袁并表态将全力支持协会的各项
工作袁达到信息共通尧互相促进遥

本报讯 7月 25日袁 协会副会长兼秘书长刘秋丽
携秘书处一行走访了协会理事单位上海龙阳精密复合
铜管有限公司遥 上海龙阳铜管副总经理常建勇等相关
领导进行了热情的接待遥

刘秘书长在沟通交流过程中袁 就协会近期所做的
重点工作进行了介绍袁包括院士专家工作站的组建尧市
商务委公平贸易项目以及技能鉴定与职称评审的相关
工作遥

常总介绍了龙阳今年上半年的生产经营情况遥 随
着下游空调行业的火热袁 企业总体情况明显优于往
年遥 但整体铜管的加工费不断下降袁同行业间差异化
下袁竞争持续加剧遥在进出口方面袁主要出口国家以日
本为主遥 在经历过前些年的铜管反倾销之后袁金龙集
团也在外建立工厂进行生产袁也逐步缓解了在公平贸
易上的纠纷遥 最后袁企业中一些对于职称评审有需求
的人员袁也向协会进行了咨询遥

本报讯 7月 10日袁应河南省濮阳市范县人民政府邀请袁协
会副会长兼秘书长刘秋丽及会展服务中心副主任许寅雯赴范县
进行回访考察遥此次回访是为了协会在 2017年年初与范县合作
进行的人才培养项目袁 范县人民政府青年干部张士乾来协会工
作学习遥在范县政协副主席郭献忠的陪同下袁协会一行先后参观
了濮阳市盛通聚源新材料有限公司尧濮阳盛华德化工有限公司尧
河南丰利石化有限公司等五家企业遥

组建“上海市院士专家服务中心（有色金属）”征求意见座谈会
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